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' 议程项目15

选举各主要机构成员以补空缺 (续完)： 

(a) 选举安全理事会五个非常任理事国

1 . 主席：’在过去几周中，大会一直力求解决在 

选举安全理会一个剩余的非常任理本国问题上Hi现 

的僵局，何足，没有成功。 了瓶行联合围宪章所规 

走 的 责并按现 行议 取规则办卞，大 会 于 1979尔 10 
JJ 26 H至 1980年 1 n 4 H间进行了为数 il：无前例的 

154次投票。所有这些选举都没有产生确定的结Jfc。

2 . 如会员 IÜ所知， 投票进行的问时，大会也 

进 f r r  •系列的碰商和W论，以求+T破 僵 作 为 大  

会 的 k庶， 积极参加了这些碟商。我 以 n席的身份 

不断 4;'这个庄严机构巾尽可能多的代表进行商议。特

别Æ , 我 hi两个卞要当部方，W部 伦 比 代 丧 m和 ïir 
巴代表RI, 进行了持续的一-也可以说是持不懒的 

协商。

3 . 我一向对大会的全体会53强调，有必要使本 

机构能够履行它的职责并为此选举出安理会的第 15 
个理事国，以便正式组成安理会。对于候选人本身， 

我一直呼吓要有谅解、合作及S 让精神，以利大会消 

除僵局。

4 . 继这些呼吁之后，我通过这两个代表团作了 

进一步的努力，以使它们明白目前迫切需要有一个紧 

急的解决办法。许多代表闭也作了类似的努力。我再 

一 次 各区域小组卞席及许多代表171进行了碰商，继 

续强调找到摆脱僵办法的绝对必要件。 这方 ifTl,

然提到或考说到了许多可能选择的办法。我不断向 

那些我与之碰商的人们强调说，作 为 k席，我fié关心 

的过去一直Æ而J1现 在 仍 然 大 会 应 该 城 行 它 的 职  

责。本大会的许多会员国在帮助大会打破僵局方面起 

了积极的建设性作用。

5. rh于我们的共同呼吁，还巾于击巴和哥伦比 

W政府表现出的理解并意识到了大会和整个联合国的 

更大利益这一积极态度，我非常高兴地佐知大会，

们现在即将打破僵局。

6 . 昨天巾午，古巴外义部长把古巴政府退Hi选 

^ 的决定吿诉了找。我高兴地告诉大家，我已得到拉 

r 美洲国家小组主廣的11:.式通知，说该小组今天J:午 

布古巴和哥伦比政府決定退 Hi选举之Al II:式认可了

两哥的候选资格。 旧此， n 前 只 有 ■位候选人



来填补剩 K的一个安理会非常件邀# « 席侍，那就是

舉两哥。

7 . 不必说，我对这种事悉没展處到极其欣慰和 

高兴。我对哥伦比亚和古^ 政拖做出撒0 它们各自m 

候选资格这个重要决定，从而使大会得以立W着手选 

举唯一的一位一致同意的後选人， ^ 表赞赏。我确 

信，？iè的这番活E 映了大会全体会员围的普遍心情。 

我坚信，它们的决定对联合« 的工作是重大的贡献。

8 . 我也要以个人名义向古 E 外交部长伊两多 

罗 ，马 尔 米 耶 ，佩爽利先生、副部长比埃拉先也、 

劳 尔 . 罗 亚 ，库大使及哥伦比亚大使因达莱西 I t ， 

列瓦诺致谢，感谢他们在这些艰难的时日里始终给予 

?]̂ 的礼遇、合作和协助。同时，我还奥表示，我对大 

会处理这个十分敏感而乂重要的问题所采用的高雅方 

式感到特别高兴和满意。 g

9 . 大会现在就要着手从拉T 美洲闻家小组巾选 

举出安理会剩 K的一个非常任迪事国，它的任期到 

1981年 1 2 ；] 31 H结束。现在分发选票。

应主摩邀请，尼 库 林 先 生 （白俄？斯苏维埃社会 

主义共和国）和 切 利 科 尔 先 生 （i 耳其）担接检票

员0

进行无记名投票。

1 0 . 主席：现在我提议，在计算选襄期间，会

议暂停。

上 午 / 2 时 5 分 会 议 哲 体 ， 上 午 / 2 时 / 0 分复

会C

1 1 . 主 席 投 票 结 果 如 Fi

选棄总数：

无效票：

有效襄数：

弃权票；

参加投3?1会 !̂ [1|数：

仏定多数：

所得票数 : 
事两評 
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由于这次投票和第 4 '7次会议投票的结果，德意 

志民主共和国、要西專、尼日尔、菲律宾和突尼斯当 

选为安过会非常任理， ® 任期两年，至 年 / 2 月 

3 1 日' 结束。（见第 _?<«(/ 3 2 8号决定）。

1 2 . 主唐：我要向舉西哥和共他当选为安理会 

非常任邀事国的闺家表示祝贺，它 们 从 1980年 1 ；!  

1 H起，任斯两年。问时，我也盛谢在这次选举中给 

予协助的检寒员。

1 3 . 我现在请累两 Ï Ï代丧发 r̂ 。

1 4 . 穆尼奥斯，莱多先生：（墨两哥）：我们向

大会这个联合国的最高民主机构致谢，感谢它选举舉 

西舟为自 8 0年代第一天起任期 2 年的安理会非常仔 

理事国。

1 5 . 我们感到高兴的是，墨西哥的候选资格是 

有权填补安理会这个空蛛鹿位的拉丁美洲国家小组成 

员国一致提出来的，而J1舉两哥的候选资格得到了这 

个国际社会如此广泛的支持。墨西哥政 府 ®视我们地 

区各国所发出的呼吁，并接受了本大会的决定，以期 

对解决去年年底联合国在机构方面所面临的危机作H1 

贡献，那次危机使得安理会无法按照宪章的规定组  

成。

1 6 . 巾于哥伦比旧和古巴撤回候选资格，这个 

问题才得以解决，为此，我们对这两个国家表示兄弟 

般的敬意和感谢。我们认力，这两个国家的做法表 

明，它们是里定不移地遵守联合国原则的。毫无疑 

问，它们理应得到安理会的席位，而 且 在 长 间 的 K  

主竞选中，它们都表现得十分高尚。

1 7 . 每个人想必都知道，在今天结束的选举过 

程巾，基西哥始终坚决支持古巴的愿望，这不仅是因 

为按时间顺序来说，古巴是第一个候选人，而IL还因 

为我们很想帮助弥补它过去所受的伤害；须知，古巴 

fl 1959年审命以来，它TH常没展闺际关系的途径曾

-次 义 -次 被 人 化 ,， 各利卞样针 

洲m 家 小 利 的 说 仏 说 从  

毫无疑W 造由于可以理解的不耐颂所致； yj - m w ,  

也许是由于不了解我们地区的政治现实所致。在第 

世界围家巾，拉T 美洲国家的独过程最艰难，而且历



时最长。 rfi干地理及历史的阪制，？划门在差异巾共存，何 

是我们有一个共同的目的：实现根本的统一。我们一定能 

够得到理解和尊重；我们一定永远不会受到逝责。

1 8 . 幸运的是，大会刚刚经历的这段插曲以拉 

T 美洲各种意愿的统一而告结束。墨西哥意识到了由 

此俄来的责任；同时•，我们认为有必要向大会说明， 

在城行安理会委托于它的职责时，暴两哥要继续思实 

地掉卫长期指导它的对外政策的那些原则：对各国人 

民友好；对争取独立的斗争给予声援；无条件地尊重 

f l决及不千涉原则；设法和平解决争端；实现普遍裁 

军和集体安全；迅速有效地实施作为闺际经济新秩 i t :  

S 础的那些原则和规则。

钟。

议程项目 2

默祷或默念一分钟

1 9 . 主席：请各位代表起立，默祷或默念一分

代表们起立，静■默一分钟。

会 议 闭 幕

2 0 . 主席：我宜而-大 会 第 十 W届会议闭幕。 

午 我 n 时 20分散会。


